



令和6年1月11日(木)発行

おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数521名

夢、目標、どう生きたいか

校長 塩野 述子



美しい青空のもと、冬休み中も寒風に負けず、元気に部活動に励む生徒の姿がありました。文化系の部活動や体育館での部活動もそれぞれの目標に向かって動き出しています。

令和6年 辰年 がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

辰年は過去、戊辰戦争や日露戦争、総選挙、ロッキード事件やリクルート事件などの汚職の発覚など政治的に大きな動きがあったり、東京スカイツリー、東海道新幹線、青函トンネル・瀬戸大橋開業など、大きなプロジェクトが開始されたりした年だそうです。今年は、台湾総統選、ロシア大統領選、アメリカ大統領選をはじめとする世界的な選挙イヤー。国内では自民党総裁選も予定されています。1月9日の始業式では、1月2日に羽田空港で起こった日本航空機と海上保安庁機の衝突事故を例に感じたことをお話ししました。炎や熱風が迫る過酷な状況にあって、炎上した日航機から乗客367人と乗員12人が脱出シューターを使用して、全員脱出したことは、「奇跡」と言われました。「運」が味方したことはあったかもしれませんが、日本航空の乗務員の方々の日頃の訓練、過酷な環境でも職責を全うしようとする強い意志、乗務員の指示に従って行動した乗客の方々、空港の消防隊の方々等の連携プレー、どれが欠けても「奇跡」は起こりえなかったと思います。事故はたいへん残念なことでしたが、このことを通じて、私は、日本航空の乗務員の方々に感謝の気持ちが湧き、また、日本人であることに誇りを感じました。また、被災地支援という重要な任務に就かれ、お亡くなりになられたり、重傷を負ったりした海上保安庁機の乗員の方々のことを思うと胸が痛みます。事故のない平穏な毎日であるために、日々どれだけの方が力を尽くされているのかを改めて感じました。

2学期に3年生一人一人と面接練習を行い、将来の夢についての話しを聞くことができました。今回の事故に接し、航空管制官、パイロット、キャビンアテンダント、警察官、自衛官、消防士、航空機の整備などの仕事に就きたい、と話してくれた生徒がいたことを思い出しました。中学生の今、高い志を持って社会の一員として頑張りたい、自己実現を図りたい、という生徒たちがいることをとてもうれしく思います。中学校卒業は、義務教育の終わりを意味します。「夢を持たなくてはいけないのか」という意見もありますが、将来夢や目標が変化することを前提にしても、やはり、「夢」「目標」「どう生きたいか」を考え、語れる生徒たちであってほしいと思います。学校だけでできるものではなく、社会人として様々な分野を担われている保護者の皆様、地域の皆様のお力はとても大きなものです。本年も、本校教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。

吹奏楽アンサンブルコンテスト県大会

12月24日(日)に君津市民文化ホールで開催され、本校から2チームが出場し、生徒20名で参加してきました。出場チームはとてもレベルが高く、そのような中で練習の成果を発揮し、堂々と演奏を行い、2チームともに県大会銀賞を受賞しました。

陸上部 流山市中学校駅伝 男子優勝・女子4位

12月26日(火)に、柏の葉総合公園で流山市駅伝練習会が行われました。男子は1区間2.6kmのコースを6人で襷をつなぎ、出場20チーム中、aチームが優勝、cチーム8位、bチーム14位という結果でした。また、aチームで2区を走った2年男子生徒が区間賞を獲得しました。女子は1区が2.6km、2～5区が1.6kmのコースで、出場18チーム中、aチームが4位、bチーム9位、cチーム10位という結果でした。ここをステップにして、1月20日(土)に実施される葛北支部中学校新人駅伝大会で、さらに力を発揮してほしいと思います。

2学年 職場体験学習

12月7日(木)・8日(金)の2日間、2年生が職場体験学習に行ってきました。学校を離れて、様々な事業所へ分かれ、たくさんの貴重な体験をしてきました。御協力いただいた事業所の皆様に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。



1学年 キャリア教育

12月15日(金)の6校時、第2体育館において、1学年が「働くとは?職業を選択するとは?」をテーマにした講話を聞きました。講師の岩波様は、現在は自治体の観光協会に勤めており、今まで旅行会社をはじめ、様々なご経歴があり、それらのご経験をもとに、話をしてくださいました。ワークシートを使って、生徒たちも考え、グループで伝え合い、全体で発表するなどしながら、働くことについて考えたり、他の人の考えを知ったりして、自身のライフプランニングに繋げていきました。

卒業式について

令和5年度の卒業式は、3月8日(金)に第1体育館で行われます。今年度は、1・2年生全員が式へ参列し、卒業生を皆でお送りしたいと思います。また、3年生保護者の方の人数制限も設けません。3年生の御家庭には、改めて卒業式のご案内をスキットメールでお送りする予定です。